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Sujet :[INTERNET] Enquete public stade d'eau vive

Date :Sun, 18 Apr 2021 12:19:18 +0200

De :Lisiane Albrecht <joetmath@yahoo.com>

Pour :pref-environnement@vosges.gouv.fr

Outre le préjudice écologique, ce projet va massacrer un endroit où les spinaliens 

(surtout les familles)peuvent passer de non moment..

jouer, faire un pique nique. 

Ces moments dont nous savons la grande importance dans l’équilibre émotionnelle , psychologique et sociale…

et nous allons massacrer cela par arrogance : être une ville qui pourrait recevoir des entrainement d’équipe olympique….

des millions mis à l’eau par pure arrogance et une catastrophe écologique de surcroit.

Cet argent serait mieux géré dans l’immobilier de la ville (des écoles) entre autre.

Mais il est vrai que ce n’est pas un projet « waouh » , juste des multitudes de projets essentiels.

L Albrecht
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Sujet :[INTERNET] Enquête publique stade d'eaux vives à Epinal

Date :Sun, 18 Apr 2021 19:40:57 +0200

De :Yann Lalaoui <yann.lalaoui@gmail.com>

Pour :pref-enquetes-consulta5on-publiques@vosges.gouv.fr

Bonjour,

Dans le cadre de l'enquête publique concernant le projet de construc5on d'un stade d'eaux vives à Epinal, voici mon avis en tant que citoyen

concerné par l'usage de l'argent public et par la réduc5on de l'impact écologique des ac5vités humaines :

Je pense que ce projet est bien trop couteux au regard des gains a<endus en terme de notoriété et d'a<rac5vité de la ville.

De plus l'ar5ficialisa5on des sols et la consomma5on de ressources liées à sa construc5on puis à son fonc5onnement sont en opposi5on frontale

avec les exigences clima5ques et environnementales actuelles.

A la place de ce projet, avec cet argent public, nous pouvons :

- Rénover le parcours de kayak déjà présent dans le canal.

- Développer la pra5que du kayak ouverte à tous sur la Moselle (rando la Transvosgienne....).

- Municipaliser le vieux barrage Hartmaan en amont dont la concession au privé

arrive à échéance en 2021.

- Inves5r dans l’autonomie énergé5que en aménageant ce barrage pour produire de l’électricité et pour favoriser le passage des kayakistes et des

poissons.

- Inves5r dans les lieux spor5fs et éduca5fs d’Epinal : piscine, terrains mul5sports, etc. dans les quar5ers, un plan ambi5eux vélo, voirie, écoles et

gymnases...

- Développer la biodiversité sur le parc du port avec planta5on d’arbres frui5ers,

bu<es maraichères urbaines...

Demandons-nous à qui profitera cet inves5ssement : à l'ensemble des habitants ou bien à quelques privilégiés ? Ce projet sert-il vraiment les

intérêts de l'aggloméra5on sur le long terme ou n'est-ce qu'un pres5ge gagné sur le court terme, qui se transformera au final en charge pour la

collec5vité ?
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Merci d'avance pour la publica5on de cet avis.

Cordialement,

Yann Lalaoui
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